



Freie und Hansestadt Hamburg
Bezirksamt Bergedorf
Bezirksversammlung

Antwort öffentlich CDU-Fraktion	Drucksachen-Nr.: 22-0097.02
	Datum: 14.07.2025
	Aktenzeichen:

Beratungsfolge		
	Gremium	Datum
	Bezirksversammlung Bergedorf	24.07.2025

Wo bleiben die Bänke in der Kehre der Johann-Meyer-Straße?

Sachverhalt:

*Kleine Anfrage
des BAbg. Froh und der CDU-Fraktion*

Die Kehre in der Johann-Meyer-Straße, Lohbrügger Bahnhofsseite, ist ein Beispiel, wo die Aufenthaltsqualität in der Stadt mit wenig Aufwand verbessert werden könnte. Dieses Areal wird häufig als Treffpunkt für Gruppen vor der Bahnfahrt genutzt, vielen ÖPNV-Fahrgästen lassen sich dort absetzen oder abholen. Außerdem wird diese Kehre auch immer wieder für den ÖPNV als Bushaltestelle bei einem kurzfristigen Schienenersatzverkehr gebraucht. Aus diesen Gründen wäre es sinnvoll hier über die Errichtung von zwei Bänke nachzudenken.

Deshalb hatte die Bezirksversammlung im Oktober 2024 einstimmig die zuständige Abteilung des Bezirksamts mit einer Prüfung beauftragt, wo kurzfristig mindestens zwei Bänke aufgestellt werden können und über das Ergebnis zu berichten.

Leider ist bis heute eine solche Rückmeldung nicht erfolgt, ebenfalls sind keine Bänke aufgestellt.

Vor diesem Hintergrund frage ich:

1. Wann hat das Bezirksamt den Beschluss der Bezirksversammlung umgesetzt?

Der Beschluss der Bezirksversammlung konnte noch nicht umgesetzt werden, da bestimmte Rahmenbedingungen, u.a. mit den Leitungsträgern, im Vorfeld abgestimmt werden müssen.

2. Wie ist der Sachstand, insbesondere das Ergebnis, der Prüfung?

Die beiden neuen Standorte für die Bänke werden im 3. Quartal 2025 final abgestimmt und gleich anschließend werden die Bänke aufgestellt.

3. *Warum wurde der Bezirksversammlung bisher nicht über das Ergebnis der Prüfung berichtet?*

Siehe Antwort zu 2.

Petition/Beschluss: ---

Anlage/n:
